

Melalu Giat FSK, Kapolres Subang Gelar Buka Bersama di Aula Patriatama Polres Subang

Subang. - SUBANG.INDONESIASATU.ID

Mar 19, 2024 - 11:54



Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu gelar Forum Silaturahmi Kamtibmas di Aula Patriatama Polres Subang, sore tadi Senin, 18 Maret 2024 sekitar pukul 17.00 WIB.

SUBANG- Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan para tokoh agama dan tokoh masyarakat Kabupaten Subang di bulan suci ramadhan ini, Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu gelar Forum Silaturahmi Kamtibmas di Aula

Patriatama Polres Subang, sore tadi Senin, 18 Maret 2024 sekitar pukul 17.00 WIB. Giat tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Subang, AKBP Arief Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., bersama Wakapolres Subang, Kompol Endar Supriatna, S.Kom., S.I.K., Para PJU Polres Subang, Ketua FKUB Kab. Subang, Budiyo, Ketua PCNU Kab. Subang, K.H. Satibi, Ketua GP. Ansor, Asep Alamsyah H., Sekretaris MUI, H. Dadan, Ketua GPI Kab. Subang, Diny Khoerudin, PD Pemuda Persis, Teguh, PD Pemuda Muhammadiyah Kab. Subang, Iwan Dermawan, beserta Ketua GPII Kab. Subang, Rudiansyah, dengan jumlah yang hadir sekitar 45 orang.



Dalam giat tersebut mengawali sambutannya disampaikan oleh Kasat Binmas Polres Subang dan dilanjutkan oleh sambutan yang disampaikan oleh Kapolres Subang. Dalam sambutannya, AKBP Arief Indra Sentanu menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan silaturahmi Kapolres Subang dengan para tokoh agama dan sebagai bentuk mempererat tali silaturahmi. Kemarin kita cukup dipadatkan dengan kegiatan - kegiatan dan permohonan maaf apabila selama 9 bulan belum bisa memberikan pelayanan yang maksimal. Mari kita sama-sama menjaga Kamtibmas di wilayah Kab. Subang. Diharapkan kita sama-sama bergandengan tangan menjaga Kamtibmas dalam rangka Ops Ketupat Lodaya 2024 dan semoga Ops Ketupat Lodaya 2024 ini dapat berjalan lancar, aman dan kondusif. Dan terakhir sambutan disampaikan oleh Ketua MUI Kabupaten Subang yang diwakili oleh Sekretaris MUI Kab. Subang, H. Dadan.



Acara dilanjutkan dengan pemberian Souvenir dari Kapolres Subang kepada Peserta Forum Silaturahmi Kamtibmas sebagai bentuk penghargaan dan menang kenangan dari Kapolres Subang. Diteruskan dengan foto bersama dan buka bersama.